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Die Aushänge in den Bädern sind aktuell, parallel dazu sind die Pläne im Internet veröffent-
licht. Über die Aktualität der Belegungspläne im Fächerbad kann nichts gesagt werden. Die
Aushänge der Bäderbetriebe (BB) und der Karlsruher Bäder GmbH (KBG) werden jeweils zu
Schuljahrbeginn (Halbjahr) aktualisiert.

Durch den Bau bzw. Fertigstellung des Cabriobeckens im Fächerbad sind bei den BB/KBG kei-
ne freien Wasserflächen entstanden, d.h. alle Schulen und Vereine haben ihre gebuchten
Bahnen behalten.

Der SSC hat Wasserfläche am Freitagabend im Hallenbad Grötzingen gemietet und dennoch
stehen Nachfragen für weitere Flächen an verschiedenen Samstagen an. Im Sommer ist der
SSC im Freibad Rüppurr und im Turmbergbad.

Vereine, die ihre Wasserflächen nicht nutzen, melden sich meist erst bei den BB / KBG, wenn
sie eine Vertragsverlängerung erhalten. Diese werden alle drei Jahre an die Vereine versendet.
In diesem Zusammenhang sollten die Betriebsstellenleiter der einzelnen Bäder überprüfen,
inwieweit die Bahnen genutzt werden. Allerdings stellt das für das Hallenbad Grötzingen ein
Problem dar, da abends kein Personal vor Ort ist und die Vereine die Schlüsselgewalt besitzen.
Hier sollte / müsste vermehrt auf die Einträge geachtet werden.

Im Überlassungsvertrag steht ein Passus, dass eine Bahn, die von weniger als 3 Vereinsmit-
gliedern genutzt wird, dem öffentlichen Badebetrieb zugeschlagen wird. Eine Umsetzung in
der Praxis ist allerdings schwierig. In Bädern mit öffentlichem Badebetriebe wird dies regel-
mäßig durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der KBG / BB soweit wie möglich über-
prüft.
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